



Inseguridad y militarismo, temas de debate entre representantes de candidatos presidenciales

En mesa de debate entre representantes de los candidatos presidenciales, Kenia López Rabadán, Laura Ballesteros y Gerardo Fernández Noroña. López Rabadán aseveró que la inseguridad brutal que se vive en este gobierno se tiene que corregir y, que, el gobierno irresponsable, que es acusado en las redes sociales de narcopresidente, no acepta que no ha podido resolver el problema de la inseguridad. Laura Ballesteros afirmó que este país necesita una tercera vía, porque los dos representantes de los dos partidos y las dos alianzas que ya le fallaron a México, han apoyado la militarización en México. Por su parte Fernández Noroña, argumentó que no se ha logrado la pacificación del país, pero es muy importante el resultado hasta el momento.

https://drive.google.com/file/d/1g_H4ieNrrxpB2tcZ0MYxgn5LiUm0WxLZ/view